



Secretaría de Comunicaciones

CARTA

Código: GD – F.01

9500-040

Versión: 00

SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA # 1105

Después de 40 años los habitantes de El Progreso cuentan con títulos de propiedad

La administración del tejido social entregó a 23 familias del barrio El Progreso los títulos de propiedad de sus viviendas acreditándolos como dueños y propietarios de sus hogares.

Los habitantes de este sector agradecieron a la Administración por acabar la espera de más de 40 años. A veces la negligencia de los funcionarios del estado, las mismas administraciones llevan a que la gente sus sueños se haga realidad muy tarde.

‘Toda su lucha fue convertida en ladrillos, en cemento en horas de trabajo para tener su vivienda’. John Abiud Ramírez, Alcalde de Girón.

‘Hoy me siento muy agradecida con el alcalde porque nos dio la oportunidad, siempre perseverando’. Rosalba Rodríguez, beneficiada.

14 de agosto de 2019